

29/09/2014

Tocopilla: investigación agresión a bala en contra de abuela

El Fiscal (S) de Tocopilla, Ricardo Castro Lillo, se encuentra investigando la agresión que perpetró, R.H.R.T, en contra de una vecina tocopillana de 62 años de edad, a quién disparó un balazo en el abdomen, provocándole una lesión que la mantiene hospitalizada, pero sin riesgo vital.

El hecho ocurrió el viernes pasado cuando el agresor llegó hasta la casa de la víctima, en busca, no de ella sino de otra persona que vive en el domicilio y con la cual mantiene rencillas. Como la abuela le

dijo que esa persona no estaba en casa el joven se enfureció sacó un arma de fuego y efectuó seis disparos, uno de los cuales alcanzó a la moradora en el abdomen.

El agresor fue detenido y controlada su detención, la cual se amplió a la espera de obtener nuevos antecedentes.

Las pesquisas de este caso están a cargo de la Brigada de Investigación Criminal de la PDI.

